

Selección cubana de balonmano empata amistoso rumbo al Mundial



Balonmano

La Habana, 8 ene (ACN) La selección cubana de balonmano sostiene partidos de preparación en la ciudad de Umag, Croacia, uno de los países sede del campeonato mundial de la disciplina en el que Cuba debutará el próximo día 16 de enero.

Los dirigidos por Jover Hernández empataron a 33 goles frente a la representación de Argelia en el primero de varios choques amistosos.

El pleito empatado por los africanos en el último minuto dejó sensaciones positivas en el plantel y en su director técnico quien se manifestó satisfecho con lo realizado.

Hernández eligió como iniciadores del primer amistoso de tres fechados hasta el momento en la urbe ubicada a 250 km de Zagreb, a Dariel García, Frank Cordiés, Christopher Martínez, el joven extremo derecho Víctor Dawking, Eduardo Valiente y Magnol Suárez, este último como portero y capitán.

"Se cumplió el plan táctico que era lo primordial, y más que eso logramos estar en ventaja durante todo el partido hasta que un error nuestro permitió el empate del rival en los últimos 30 segundos", comentó Hernández en declaraciones a la prensa.

Además hizo referencia a la excelente forma física que se presentaron los muchachos, de ahí que mantuvieran una alta intensidad durante los 60 minutos, tanto titulares, como jugadores de cambio.

"Es muy notable el orden y la disciplina táctica que mantuvo el equipo en la mayor parte del desafío a pesar de ser el primer juego amistoso en el que también detectamos algunos errores y ahí está la importancia de estos choques», apuntó.

Jit, diario digital de deportes, apunta que el empate, más allá de producirse en un amistoso, encierra una alta significación frente a un rival que ostenta el subtítulo africano, solo derrotado en la final de ese evento por Egipto, uno de los tres grandes de ese continente junto a ellos mismos y Túnez.

Este jueves, 9, acontecerá el segundo ensayo de los cubanos ante la selección de Kuwait, un elenco que perdió protagonismo en Asia frente al ascenso vertiginoso de Catar, mas todavía figura entre los tres mejores conjuntos asiáticos incluyendo a Corea del Sur.

Hace unos días el director técnico antillano anunció otro juego para el 10 de enero, ante el Club RK Porek, que ha logrado ubicarse dentro de los mejores en la Liga Premier de ese deporte en el país balcánico.

En el certamen mundialista compartido por las naciones de Dinamarca, Noruega y Croacia, la representación de la Mayor de las Antillas presenta como objetivo, según declaraciones, avanzar a la segunda fase del torneo para ello deben superar al cuadro africano de Cabo Verde en un partido programado para el 20 de enero.

Los antillanos se las verán con los eslovenos en el partido inaugural del grupo, el 16 próximo, luego en la segunda fecha los cubanos rivalizarán con Islandia, quienes clasifican por decimocuarta vez consecutiva al torneo masculino más importante de este deporte.

En total los criollos se han dado cita en 7 mundiales y lograron su mejor resultado en la edición de Egipto 1999 con un 8vo lugar, cuando cayeron en cuartos de final frente a Suecia, a la postre campeón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373642-seleccion-cubana-de-balonmano-empata-amistoso-rumbo-al-mundial>



Radio Habana Cuba